
Le bonheur, c'est de

voir épanouir

comme la douceur

d'une fleur ses

enfants et donner à

ceux qui en ont

besoin, un sourire.

Jean-Louis 49 ans Lyon
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